

友会の連中のあつてものに、その電氣のスイッチを切つたが如き又の物を破壊したといふ位であつて、軍隊を出す必要が無い、其後の状態に従つては、その平安を破壊する程度の危険性になつてゐないか、軍隊出動等とは想像し得ない處である。大體今度の事件は謀殺事件といふ一工場内に勃發した事件で

釋放された職工側の  
代表者憤慨し

『我等は今日迄自重して來た

# 『目的貫徹まで怠業』

聞き合ひの如く申合せ夫れく  
開き合後の行動に就き案議を述べ  
たる結果左の如く申合せ夫れく  
實行することに決したりと  
「今後決して誤解に出でざるべし」と  
一通檄提出したる要求案に關しては  
當局に於て之を認容せざるに於ては其の目的實現まで各工場急  
業を維持する事

## 同元會も挂邊し死

友愛會にありてても、  
第一回は「新進作家の現状」と題して、當局の監視下にて、當局の立場から、新進作家の現状を述べた。次回は「文部省の監視と文部省の立場」である。

勞友會療養所

家宅搜索さる

労友會療養所  
家宅搜索さる

# 軍隊出動の 要更に無し

## 齋藤警察部長談

同志會

幹部は會の成立當初の形式上大陸に於て同回客來を承認し居れるが如くなるも一般員の意向は幹部に據らず勞友会及び友愛會と相連ぜんとする傾向ありて形勢依然不穏なるものゝ如し

## 要更に無し

齊藤等の部長談  
製鐵所の明治工場に於て、一部に於ては、  
へいるゝ電弧の出刃説に對し實驗  
の任にある齊藤福岡工業大學部長は、

スルモトヨシキ ハヤツ ナシル